14/10/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban
Esencia:	Dulces hijos, esta edad de la confluencia más elevada es la edad de la benevolencia. La transformación solo tiene lugar en esta edad. Esta es la edad en la que cambiáis de los seres humanos más degradados a los seres humanos más elevados.			
Pregunta:	¿Pensando o hablando de qué cosas en particular nunca podéis hacer ningún progreso en este camino del conocimiento?			
Respuesta:	"¡Si está en el <i>drama</i> haré esfe piensan o hablan de esta forma r también está fijado en el <i>drama</i> hacer esfuerzos.	nunca pueden prog	resar. Es <i>erróneo</i> d	lecir esto. Sabéis que

Canción: Esta es la historia de la llama y la tormenta.

Om shanti. Los seres humanos de la edad de hierro han compuesto esta canción, pero ellos no entienden su significado. Vosotros lo conocéis. Ahora sois seres de la edad de la confluencia más elevada. Junto con "edad de la confluencia", también tenéis que escribir "la más elevada". Debido a no recordar los puntos de este conocimiento, vosotros hijos os olvidáis de escribir tales palabras. Esto es lo principal y solo vosotros entendéis su significado. Existe el mes más elevado de la caridad. Esta es la edad de la confluencia más elevada. Esta confluencia también es un festival. Este es el festival más elevado. Sabéis que ahora os estáis convirtiendo en los más elevados, en lo más alto de todos los seres. A Lakshmi y Narayan se les ha llamado los más elevados de todos, los más ricos de todos, número uno. En las escrituras se dice que hubo una gran aniquilación, y que el número uno, Shri Krishna, llegó después flotando en una hoja de higuera sagrada en el océano. ¿Qué diríais ahora? Este Shri Krishna, a quien llamáis "Shyam-Sundar", es el número uno. Se muestra que él venía chupándose el dedo pulgar. Un bebé permanece en una matriz. Así que Shri Krishna, el más elevado de todos los seres, es el primero que surge del Océano del Conocimiento. El Océano del Conocimiento establece el paraíso. El ser más elevado número uno es Shri Krishna, y Ese es el Océano del Conocimiento, no un océano de agua. La aniquilación nunca tiene lugar. Cuando vienen hijos nuevos, el Padre tiene que repetir los puntos antiguos. La edad de oro, la edad de plata, la edad de cobre y la edad de hierro, estas cuatro edades se conocen de todos modos; la quinta edad es esta edad de la confluencia más elevada. Los seres humanos cambian en esta edad; ellos cambian de ser los más degradados a los más elevados. A Shiv Baba se le llama el más elevado o el más alto de todos. Él es el Alma Suprema, Dios. Luego, los seres humanos más elevados son Lakshmi y Narayan. ¿Quién los hizo así? Solo vosotros, hijos, sabéis esto. Hijos, entendéis que es en este tiempo cuando hacemos esfuerzos para hacernos como ellos. No hay nada difícil en este esfuerzo; es lo más sencillo. Los que estudian son las madres inocentes y débiles y los jorobados sin educación. ¡Se explica de forma muy sencilla para ellos! Mirad, en Ahmedabad había un sabio que decía que no comía ni bebía nada. Bien, ¿y si alguien no come ni bebe durante toda su vida? Aun así no logra nada haciendo eso. Incluso un árbol recibe nutrición. Recibe fertilizante y agua que lo hacen crecer de forma *natural*. El sabio debe haber recibido algún poder oculto. Hay muchos que caminan sobre el agua o el fuego. ¿Qué beneficio hay al hacer eso? Estudiando este Raja Yoga fácil, vosotros experimentáis beneficio nacimiento tras nacimiento. De ser infelices, se os hace felices nacimiento tras nacimiento. El Padre dice: hijos, de acuerdo al drama os estoy diciendo cosas profundas. Por ejemplo, Baba os ha explicado cómo han confundido a Shiva con Shankar. Shankar ni

siquiera tiene un papel que interpretar en este mundo. Shiva, Brahma y Vishnu tienen un papel que interpretar. Brahma y Vishnu tienen un papel completo. Shiv Baba solo tiene un papel en esta época, y por eso viene ahora y da este conocimiento. Después, Él vuelve a la tierra del nirvana. Él les da a los hijos toda Su propiedad y después entra en el estado del retiro. Estar en el estado del retiro significa hacer esfuerzos para ir más allá del sonido por medio de un gurú. No obstante, nadie puede regresar al hogar todavía, porque todos son viciosos y corruptos; todos nacen a través del vicio. Lakshmi y Narayan no tienen vicios; no nacen incurriendo en karma negativo. Es por ello que se les llama elevados. Las kumaris tampoco tienen vicios. Por eso, todos se inclinan ante ellas. Así pues, Baba ha explicado que Shankar no tiene un papel que interpretar aquí. Sin embargo, Prajapita Brahma es sin duda el Padre de la Gente A Shiv Baba se le llama el Padre de las almas. Él es el Padre eterno. Tenéis que embeber muy bien estos aspectos profundos. Los grandes filósofos reciben grandes títulos. Los eruditos reciben el título de Shri Shri 108. Ellos aprueban en la universidad de Benarés y reciben esos títulos. Baba envió a Guptaji a Benarés para explicarles que ellos habían tomado el título del Padre para sí mismos. Al Padre se Le llama Shri Shri 108 Jagadguru. Hay un rosario de 108. Se han recordado ocho joyas. Ellas aprobaron con matrícula de honor; por eso se le da vueltas a su rosario. Luego se adora a los 108 que son menos elevados que ellas. Cuando la gente realiza un fuego de sacrificio hace 1000 saligrams. Algunos hacen 10.000, otros 50.000 y algunos incluso 100.000. Los hacen de barro y después realizan un fuego de sacrificio. Si un empresario es muy próspero, él haría que se fabricaran 100.000 saligrams. El Padre ha explicado que el rosario es muy largo. Incluso hay un rosario de 16.108. Hijos, el Padre se sienta aquí y os explica estas cosas a vosotros. Todos vosotros estáis sirviendo a Bharat con el Padre. Puesto que el Padre es adorado, los hijos también deberían ser adorados. La gente no sabe por qué se adora a Rudra. Todos son los hijos de Shiv Baba. En esta época, la población del mundo es muy grande. Todas las almas son hijos de Shiv Baba, pero no todas son Sus ayudantes. Cuanto más Le recordéis en este tiempo, más elevados os haréis; os volveréis dignos de adoración. Nadie más tiene el poder para explicar estas cosas. Por eso dicen que nadie conoce las profundidades de Dios. El Padre mismo viene y explica que a Él se Le llama el Océano del Conocimiento. Por lo tanto, sin duda Él da este conocimiento. No se trata de una inspiración. ¿Es que Dios explica mediante inspiraciones? Vosotros sabéis que Él tiene el conocimiento del principio, el medio y el final del mundo. Él os cuenta esto a vosotros, hijos. Vosotros tenéis fe en esto, pero a pesar de tener fe olvidáis al Padre. El recuerdo del Padre es la esencia de este estudio. Se requiere esfuerzo para lograr el estado karmateet teniendo recuerdo del Padre. Es en este recuerdo que Maya pone obstáculos. No hay tantos obstáculos en el estudio. Ellos dicen de Shankar que cuando abrió su ojo tuvo lugar la destrucción. No es correcto decir esto. El Padre dice: ni Yo inspiro la destrucción ni tampoco Shankar lleva a cabo la destrucción. Eso es erróneo. Las deidades no incurrirían en karma negativo. Ahora Shiv Baba se sienta aquí y explica estas cosas. Este cuerpo es el carruaje de esta alma. Cada alma va en su propio carruaje. El Padre dice: Yo tomo *prestado* el carruaje de este. Por eso se dice que Mi nacimiento es divino y único. El ciclo de 84 nacimientos está ahora en vuestro intelecto. Sabéis que iréis al hogar y después iréis al paraíso. Baba lo explica todo muy fácilmente. No debéis tener un paro cardíaco. Algunos dicen: Baba, yo no estoy educado. Nada sale de mi boca. Sin embargo, no es así. La boca sin duda funciona. Incluso cuando coméis, vuestra boca funciona. Es imposible que no surja ningún sonido. Baba lo ha explicado todo de forma muy sencilla. Incluso cuando alguien está guardando silencio, puede aun así señalar hacia arriba para recordar a Ese. Solo el único Otorgador es el Eliminador del Pesar y el Otorgador de Felicidad. Así como lo es ahora, Él también es el Otorgador en el camino de la devoción. Después, en el estado del retiro, solo hay paz. Vosotros, hijos, también residís en la tierra de la paz. Continuáis interpretando el papel que está grabado en vosotros. Ahora nuestro

papel es renovar el mundo. Su nombre es muy bueno: Dios Celestial, el Padre. El Padre es el Creador del paraíso; El no crea el infierno. ¿Crearía alguien un mundo viejo? Un edificio siempre se construye nuevo. Shiv Baba crea un mundo nuevo a través de Brahma. Él ha recibido ese papel. En este mundo viejo todos los seres humanos continúan causándose pesar unos a otros. Sabéis que vosotros sois los hijos de Shiv Baba. Después, como seres corporales, sois los hijos adoptivos de Prajapita Brahma. Es Shiv Baba, el Creador, quien nos da este conocimiento, el conocimiento del principio, el medio y el final de Su creación. Vuestra *meta* y *objetivo* es convertiros en esto. La gente incurre en tanto gasto creando ídolos de mármol. Esta es la Universidad Mundial Divina. El universo entero está cambiando. El carácter de todos es maligno; continúan causando pesar desde el principio, a través del medio, hasta el final. Esta es la *Universidad* de Dios. Solo hay una única Universidad Mundial de Dios. Es Dios quien la abre, mediante lo cual se beneficia el mundo entero. Vosotros, hijos, entendéis ahora la diferencia entre correcto y erróneo. Ningún otro ser humano entiende esto. Solo hay el Único que es recto. Él es el Único, Aquel a quien se le llama la Verdad, quien os explica acerca de lo correcto y lo erróneo. Solo el Padre viene y vuelve rectos a todos. Cuando os hayáis vuelto rectos entraréis en la liberación y después en la liberación en la vida. Vosotros, hijos, también conocéis el drama. Bajáis número indefinido para interpretar vuestro papel desde el principio, a través del medio, hasta el final. Esta obra continúa todo el tiempo y el drama sigue rodándose. Esto es siempre nuevo. Este drama nunca envejece; todas las demás obras, etc., perecen. Este drama es ilimitado e imperecedero. Todos en él son actores imperecederos. ¡Mirad qué grandes son la obra y el escenario eternos! El Padre viene y renueva el mundo viejo. Vosotros tendréis visiones de todo esto. Cuanto más os acerquéis, más felices os sentiréis y tendréis visiones. Diréis que vuestro papel ha llegado a su fin. El drama despuésseha de repetir. Luego, nuevamente interpretaréis vuestro papel, el mismo que interpretasteis en el ciclo anterior. No puede haber el más mínimo cambio en esto. Por lo tanto, vosotros hijos tenéis que reivindicar una posición lo más alta posible. Haced esfuerzos y no os confundáis. Es erróneo decir que el drama os inspirará a hacer cualquier cosa que tengáis que hacer. Sí tenemos que hacer esfuerzos. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Mantened la esencia de este estudio en vuestro intelecto y lograd vuestro estado karmateet permaneciendo en la peregrinación del recuerdo. Para haceros elevados y dignos de adoración, convertíos en un ayudante completo del Padre
- 2. Habéis recibido del Padre verdadero el entendimiento de lo que es *correcto* y lo que es *erróneo*. Por lo tanto, haceos *rectos* a través de eso. Liberaos de una vida de ataduras y reivindicad vuestra herencia de la liberación y la liberación en la vida.

Bendición: Que intercambiéis amor con los demás y hagáis a todos cooperativos y así os convirtáis en una personificación del éxito.

Ahora habéis *aprobado* el estado de dar y recibir este conocimiento. Ahora, intercambiad amor. Quien sea que venga delante de vosotros, quien sea que tenga una relación con vosotros, dadles amor y recibid amor de ellos. A esto se le conoce como ser amorosos con todos y ser *encantadores*. Tenéis que donar este conocimiento a los que no lo tienen, pero

con la familia Brahmin, sed un gran donador de esta donación de amor. Incluso en vuestros pensamientos, no permitáis que haya nada excepto amor. Cuando hay amor hacia todos, la *respuesta* del amor es cooperación y el resultado de la cooperación es el éxito.

Eslogan:

Poner un *punto y final* a los pensamientos de desperdicio en un *segundo* es hacer esfuerzo intenso.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Experimentad con vuestra mente y los poderes del yoga en vosotros mismos y los demás.

El servicio con vuestra mente es servicio ilimitado. Hasta el punto que la gente os vea como ejemplo del que sirve con su mente y palabras, de acuerdo a ello serán atraídos. Simplemente tened esta determinación y el servicio fácilmente continuará sucediendo. Si no tenéis tiempo para servir con vuestras palabras, entonces al menos tenéis tiempo para traer transformación sirviendo con vuestra actitud y vuestra mente. Ahora no debéis desperdiciar vuestro tiempo en nada, sino solo hacer servicio. Sed un yogui constante y un servidor constante. Si no sabéis cómo servir con vuestra mente, podéis servir con vuestra conexión y comportamiento.

Versiones invalorables elevadas de Mateshwariji

Liberación y liberación eterna

Hoy en día, la gente dice que la liberación es liberación eterna. Creen que quienes logran la liberación se liberan del ciclo del nacimiento y muerte. Ellos creen que es una posición elevada el no entrar en el ciclo de nacimiento y muerte. Creen que esa es la recompensa. Creen que la liberación en la vida es vivir una vida en la que uno realiza buenas acciones. Por ejemplo, creen que las almas rectas (dharmatmas) están liberadas en vida. Solo un puñado comprende acerca de liberarse de las ataduras kármicas. Esta es su propia opinión. Sin embargo, nosotros hemos entendido de Dios que hasta que un ser humano no se haya liberado de sus ataduras kármicas basadas en los vicios, no podrá liberarse del pesar del principio, a través del medio hasta el final. Liberarse de esto es también un estado. Por tanto, solo cuando primero embebéis este conocimiento divino, podéis alcanzar ese estado, y es Dios mismo quien nos capacita a alcanzar ese estado, porque Él es Aquel que concede la liberación y la liberación en la vida. Él viene en este momento para concederles a todos la liberación y la liberación en la vida. Dios no viene muchas veces y no debéis pensar que Dios mismo viene como una encarnación.